



Déclaration Liminaire au CDAS de l'Eure

Évreux, le 18 octobre 2022

Madame la Présidente,

Pour Solidaires Finances, le contexte de crise sanitaire et sociale démontre bien que, plus que jamais, l'Action Sociale n'est ni un luxe ni un confort : c'est une absolue nécessité !

Solidaires Finances considère qu'une action sociale de qualité et efficace est une action sociale qui dispose de véritables moyens humains et financiers permettant de répondre aux besoins des agent-es en termes de logement, de garde d'enfants, de restauration, de loisirs, sans oublier la mise en place d'un véritable plan de dépendance pour nos aîné-es.

Solidaires Finances a pris bonne note de la sanctuarisation du budget ministériel d'Action Sociale, annoncée au dernier Comité Technique Ministériel (CTM) du 23 juin 2022, mais celle-ci ne peut en aucun cas se faire à budget constant, elle doit tenir compte de l'inflation.

Solidaires Finances déplore que la tenue des travaux sur la restauration soit reportée à début 2023 alors que Solidaires Finances souligne l'urgence de la situation compte tenu du taux d'inflation record.

Nous ne nous satisfaisons pas non plus des ventes de résidences EPAF et de la régionalisation du réseau d'action sociale. Le besoin de proximité réelle est d'autant plus grand en matière d'action sociale que la période est compliquée pour les personnels et leurs familles.

Quant à la réforme du réseau dans notre région, nous avons été informés de la prise de poste de M. LEJEUNE au 1^{er} octobre 2022.

A-t-il déjà pris contact avec la délégation du département pour annoncer ses projets?

Les représentants de Solidaires Finances au CDAS de l'Eure.